

Règlement des services informatiques de netart.com

I. Dispositions générales

1. Par règlement, il y a lieu de comprendre le présent règlement des services informatiques de netart.com et les documents auxquels il fait référence, en particulier les conditions générales (CG) publiées à l'adresse <https://www.netart.com>.
2. Service au sens du règlement : service fourni électroniquement par netart.com au client, consistant en une assistance technique pour les services offerts par netart.com. Les spécifications des services contiennent une description détaillée du service concerné, dont, entre autres, le type de prestations et de travaux disponibles dans le cadre du service, une liste des prix des prestations, le mode de paiement des redevances associées à la fourniture des prestations dans le cadre du service et la durée prévue du service ; elles peuvent être consultées à l'adresse suivante : <https://www.netart.com>.
3. Afin que le service commandé puisse être fourni, le client est tenu, à la demande de netart.com, de donner accès au service mis à sa disposition par netart.com en fournissant les données d'accès à ce service. Une fois le Service fourni, le Client est tenu de modifier immédiatement les données d'accès fournies.
4. Le client admet que la réalisation du service peut entraîner une interruption temporaire de l'accès aux autres services qui lui sont fournis par netart.com, cette interruption n'excédant pas 1 jour ouvrable.
5. Les termes à initiale majuscule qui ne sont pas définis dans le présent Règlement ont la signification qui leur est donnée dans les CG.
6. Le client ayant qualité de consommateur déclare demander la réalisation du service dans les 14 jours à compter de la date de conclusion du contrat conformément au point II.4. ci-dessous.

II. Commandes de Services et conclusion de contrat

1. La conclusion des contrats de fourniture d'un Service est précédée d'une commande du Service par le Client.
2. La commande d'un service implique que le client envoie une demande électronique de commande de ce service à contact@netart.com contenant le nom des prestations à fournir dans le cadre du service et les informations nécessaires à leur exécution. La demande doit être envoyée à partir de l'adresse électronique de contact spécifiée dans le Panneau client.
3. Si nécessaire, après réception de la commande, netart.com peut contacter le client pour demander confirmation de la commande et pour convenir de conditions de service supplémentaires.
4. Le paiement du prix de la commande de service sur la base de l'offre communiquée par netart.com en réponse à la commande équivaut à la conclusion d'un contrat entre le client et netart.com pour la fourniture du service aux conditions indiquées dans le règlement et conformément à cette offre, sauf si d'autres dispositions du règlement en disposent autrement.

III. Règles d'utilisation des Services

1. Le service est fourni conformément aux règles spécifiées pour le type de service ; ces règles sont présentées sur le site <https://www.netart.com> ou dans l'offre visée au point II.4.
2. Après réalisation du service, netart.com envoie des informations sur celle-ci par voie électronique à l'adresse électronique indiquée par le client sur le portail client.
3. Dans les 24 heures suivant la réception des informations visées au point 2 ci-dessus, le client est tenu de confirmer la réception du service ou de présenter ses objections quant à la bonne exécution du service en envoyant un message électronique en ce sens. Si le client ne valide pas la prestation du service ou ne formule pas d'objections sous la forme indiquée dans la phrase précédente dans les 24 heures suivant la réception de l'information indiquée au point 2 ci-dessus, le service est réputé avoir été effectué.
4. La société netart.com examinera les objections et les commentaires du client visés au point 2 ci-dessus concernant la réalisation du service dans un délai de 14 jours à compter de leur réception. Une réponse motivée sera envoyée au Client à l'adresse électronique qu'il a fournie dans le Panneau client.

IV. Dispositions finales

1. Le service ne peut être fourni qu'aux clients qui utilisent le portail client conformément aux dispositions des conditions générales. Pour que le service soit fourni par netart.com au client, ce dernier doit accepter les conditions générales.
2. Seules les dispositions du droit matériel de la République de Pologne s'appliquent à la relation entre netart.com et le client. La disposition ci-dessus ne limite pas les droits obtenus en vertu de la loi par le Consommateur résidant sur le territoire de l'Union européenne.
3. Tous les litiges résultant du contrat entre le client et netart.com et qui ne peuvent pas être résolus par voie de réclamation seront réglés par le tribunal compétent pour le siège social de netart.com. Le lieu de prestation du service est le siège social de netart.com.
4. La langue utilisée pour la conduite et le règlement des litiges visés au point IV.3 ci-dessus et résolu par les tribunaux polonais est le polonais.

5. Pour les questions non réglées dans le Règlement, les dispositions des Conditions générales sont d'application.
6. La version contraignante du règlement est la version anglaise disponible à l'adresse <https://netart.com/regulations>. La traduction de l'anglais vers une autre langue n'a pour but que de permettre au Client de mieux comprendre la version anglaise.
7. Date de la présente version du règlement : 06.03.2024.

Regulations of the netart.com IT services

I. General Provisions

1. The Regulations mean these Regulations of netart.com of IT services and the documents referred to in these Regulations, in particular the General Terms and Conditions available at <https://www.netart.com>.
2. A Service within the meaning of the Regulations means: a service provided electronically by netart.com to the Client consisting in the provision of technical support for services offered by netart.com. The Service Specification, which contains a detailed description of the Service, including but not limited to: the type of activities and work available in the Service, a breakdown of the fees associated with the provision of certain activities, the method of payment of fees associated with the provision of certain activities in the Service, and the expected duration of the Service, can be found at <https://www.netart.com>.
3. At the request of netart.com, the Client is obliged to grant appropriate access to a given service provided to him/her by netart.com by providing access data to such service, in order to provide the requested Service. Once the Service has been provided, the Client is obliged to change the access data provided immediately.
4. The Client acknowledges that the implementation of the Service may cause a temporary interruption to the access to other services provided to him/her by netart.com, not exceeding 1 working day.
5. Any capitalised terms not defined in these Regulations will have the meanings given to them in the General Terms and Conditions.
6. Clients who are Consumers declare that they request the provision of the service before the expiration of 14 days of the date of conclusion of the contract according to section II.4. below.

II. Placing orders for Services and entering into a contract

1. The conclusion of the contract for the provision of the Service is preceded by the Client placing of an order for the Service.
2. Ordering the Service involves the Client sending an electronic service order request for the Service to contact@netart.com, containing the name of the activities to be provided in the Service and the information necessary for their performance. The request should be sent from the contact e-mail address provided in the Client Panel.
3. If necessary, after receiving the order, netart.com may contact the Client to confirm the order and agree on additional terms and conditions of the Service.
4. The payment of the fee for ordering the Service based on the offer made by netart.com, in response to the order placed, is equivalent to concluding an agreement between the Client and netart.com for the provision of the Service on the terms and conditions specified in the Regulations and consistent with this offer, unless provisions of the Regulations provide otherwise.

III. Rules for using the Service

1. The Service is provided according to the rules specified for the type of Service provided at <https://www.netart.com> or in the offer referred to in section II.4.
2. After the provision of the Service, netart.com sends information about its performance electronically to the e-mail address provided by the Client in the Client Panel.
3. Within 24 hours of receiving the information referred to in para. 2 above, the Client is obliged to either confirm receipt of the provision of the Service or raise an objection to the correctness of the provision of the Service by sending an appropriate e-mail message. If the Client does not accept the provision of the Service or does not raise an objection in the form specified in the preceding sentence within 24 hours of receipt of the information specified in para. 2 above, the Service will be deemed to have been provided.
4. netart.com will consider the Client's objections and comments referred to in section 2 above regarding the provision of the Service within 14 days of the date of their receipt. The answer with the justification will be sent to the Client at the e-mail address provided by the Client in the Client Panel.

IV. Final provisions

1. The Service may be provided only to Clients who use the Client Panel according to the provisions of the General Terms and Conditions. The condition for the provision of the Service by netart.com to the Client is that the Client accepts the General Terms and Conditions.
2. The relationship between netart.com and the Client is governed exclusively by the provisions of the substantive law of the Republic of Poland. The above provision shall not limit the rights acquired under the law by a Consumer residing in the territory of the European Union.
3. Any disputes that may arise from the agreement between the Client and netart.com, which cannot be resolved using the complaint procedure, will be settled by a common court of law with jurisdiction over the seat of netart.com. The place of provision of the service is the registered office of netart.com.
4. The language applicable to the conduct and settlement of disputes referred to in Section IV.3 above and settled by Polish courts, shall be Polish.
5. For matters not regulated in the Regulations, the provisions of the General Terms and Conditions will apply.

6. Regulations as of 05.10.2023.